



20 associations conventionnées et soutenues en Mellois

lundi 13 mars 2023, par [lpe](#)

Mellois en Poitou soutient financièrement les associations depuis sa création en 2017. La collectivité reconnaît le rôle important de leurs actions dans le champ social, économique et touristique, communication et animations sportives et culturelles. Elles apportent de l'attractivité au territoire.

Mellois en Poitou accompagne les associations de deux manières :

- soit à travers son règlement cadre dont elle s'est dotée en 2018 où les associations peuvent être aidées pour la réalisation d'une saison culturelle ou d'un festival. Les associations sportives et celles intervenant dans un autre domaine, peuvent recevoir une subvention au titre de l'aide au maintien à l'emploi. Toutes sont également éligibles à une aide financière pour l'organisation d'une manifestation extraordinaire.
- soit à travers des conventions d'objectifs triennales, où en collaboration la collectivité et les associations identifient des objectifs à atteindre dans le cadre de leur projet associatif.

Conscient de la richesse du milieu associatif, Mellois en Poitou a souhaité, malgré un contexte financier délicat, maintenir son enveloppe d'1.142 million d'euros. Afin de renforcer ce partenariat et pour remercier ces associations de leur contribution au rayonnement de Mellois en Poitou, **la collectivité a souhaité organiser une soirée dédiée aux 20 associations conventionnées ce jeudi 9 mars.**

Focus sur ces 20 associations :

ADAGV : l'Association Départementale pour l'Accueil des Gens du Voyage (ADAGV 79), œuvre en Deux-Sèvres pour la reconnaissance mutuelle des différentes cultures, sédentaire et du voyage, et pour favoriser les échanges dans le vivre ensemble : culturels, sportifs, informatifs... afin de dépasser les clichés ostracisant les Gens du Voyage.

Mission locale sud Deux-Sèvres : construire ensemble une place pour chaque jeune : La mission locale accompagne des jeunes à trouver un travail, définir son projet professionnel.

Association Intermédiaire du Pays Mellois (AIPM) : œuvre depuis plus de 30 ans pour favoriser le retour à l'emploi des salariés qu'elle accompagne en parcours d'insertion.

Épicerie sociale du Pays Mellois : depuis une vingtaine d'années, dans le sud des Deux-Sèvres, le Relais, association Épicerie sociale du Pays mellois, facilite l'approvisionnement de quelque quatre cents familles et leur propose de multiples activités avec le concours d'une quarantaine de bénévoles.

Appui et vous sud 79 : a pour mission de soutenir les professionnels et la population âgée de plus de 18 ans, ayant des difficultés de santé ou de perte d'autonomie physique et/ou psychique, pour permettre le maintien à domicile dans de bonnes conditions, aider à la mise en place des aides nécessaires tout en accompagnant dans un parcours global de prévention et de santé.

Mot à Mot : est un centre de formation de lutte contre l'illettrisme et l'analphabétisation. Mot à Mot rayonne sur tout le territoire du Sud des Deux-Sèvres.

Toits etc... : propose des solutions de logement aux 16-30 ans sur Melle, Chef-Boutonne, Lezay, Brioux, Celles-sur-Belle... C'est également un lieu ressource d'information et de conseils pour les 16-30 ans habitant ou arrivant, une réponse atypique à travers différentes solutions logements spécifiques et réparties sur les bassins de vie du territoire et un acteur de l'élaboration et de la mise en œuvre des politiques jeunesse.

Le CBE Mellois en Poitou : lieu d'accueil et de services de proximité pour répondre à vos besoins et accompagner des projets pour favoriser l'accès et le maintien dans l'emploi.

La Maison du protestantisme Poitevin (Musée Poitou Protestant) : fait découvrir et valorise le patrimoine protestant à travers son musée et sa programmation culturelle.

Les Mines d'Argent des Rois Francs : propose des visites pour faire découvrir les mines et comprendre l'exploitation que l'on pouvait en faire.

Belle et Lambon : l'association gère les 3 accueils de loisirs de Celles-sur-Belle et Aigondigné pendant toutes les vacances et les mercredis. Elle propose des séjours et des stages, intervient dans les écoles pour des animations en classe, sur le temps périscolaire ou auprès des communes pour des événements. Elle met en place des ateliers familles pendant les vacances.

Centre Socioculturel du Mellois : structure qui accompagne des mobilisations et des projets d'habitants, et construit de meilleures conditions de vie, aujourd'hui et pour demain. Il propose des activités sociales, éducatives, culturelles, familiales pour répondre aux besoins et envies dans le territoire.

Les enfants d'abord : a pour objet de promouvoir et gérer les actions en faveur de l'enfance et de la jeunesse sur le canton de Celles-sur-belle.

La Radio D4B : une station de radio associative du sud Deux-Sèvres qui diffuse des programmes musicaux en direct sur les fréquences FM. D4B défend la chanson française et toutes les musiques peu entendues sur le reste de la bande FM : classique, jazz, world, traditionnel...

L'Office des Sports et des Associations du Pays Mellois (OSAPAM) : association au service des associations. Elle intervient dans le cadre d'activités physiques proposées, l'accompagnement associatif, les Taps et l'organisation de manifestations.

Le HandBall Club Celles-sur-Belle Mellois en Poitou : club de handball à la fois familial et ambitieux qui accueille tous les publics.

L'Union Régionale des Foyers Ruraux (URFR) à Lezay anime plusieurs pôles autour du théâtre, de la formation, des Foyers Ruraux ou de résidences d'artistes.

La Béta-Pi : depuis 20 ans, l'association fait vivre de nombreux projets autour des sciences et techniques.

L'École de Musique du Pays Mellois (EMPM) : permet d'apprendre à jouer d'un instrument, et on y apprend à jouer d'un instrument pour jouer avec les autres. C'est là le but de l'EMPM : créer de la rencontre autour de la pratique collective, former des ensembles réguliers ou temporaires faire bénéficier le plus grand nombre des bienfaits de la pratique musicale et d'acquérir de l'autonomie dans cette pratique.

La Coopération Culturelle En Mellois (CEEM) : est porteur du projet collectif de 4 associations culturelle de Melle (Les amis de Saint-Savinien, Les Arts en Boule, La Ronde des Jurons et Le Plancher des Valses). La CEEM dispose de techniciens pour mettre en œuvre un projet culturel.